

Ha sido, en 2014, uno de los municipios de la zona con más donantes.

## CRUZ ROJA FELICITA A VILLANUEVA DE LA CAÑADA POR SU PARTICIPACIÓN EN LAS CAMPAÑAS DE DONACIÓN DE SANGRE

Vva. de la Cañada, 30 de dic.2014.- Cruz Roja Española ha remitido un escrito al Ayuntamiento agradeciendo su colaboración así como la de todas aquellas personas que han participado en las cuatro Campañas de Donación de Sangre llevadas a cabo en el municipio durante 2014. Villanueva de la Cañada, con un total de 142 donaciones, es uno de los municipios de la zona donde la participación ha sido mayor. "Este reconocimiento supone una gran satisfacción para el Ayuntamiento. Seguiremos colaborando con Cruz Roja y animando a nuestros vecinos a donar. La sangre es imprescindible para el tratamiento de muchas enfermedades e intervenciones quirúrgicas y lo más importante, ayuda a salvar vidas", señaló el concejal de Salud, José Manuel Ávila.

Ante los resultados, Cruz Roja Española llevará a cabo en 2015 siete campañas en Villanueva de la Cañada. Las fechas previstas son: 31 de enero, 25 de febrero, 25 de marzo, 27 de mayo, 26 de agosto, 28 de octubre y 23 de diciembre. La unidad móvil de la ONG se instalará en la C/Cristo, nº 27 (aparcamiento autobuses junto a Liceo Molière). Es posible donar sangre cada dos meses (con un máximo de 4 veces al año los varones y 3 veces al año las mujeres). Para ello, es necesario, entre otros requisitos, que el donante sea mayor de edad, pese más de 50 kilos y su estado de salud sea bueno.